



Office of the Registrar-General
Consumer Protection Division
1203-155 Carlton, Winnipeg, Manitoba, Canada R3C 3H8
T 204-945-0300
F 204-945-4009

Bureau du registraire général
Division de la protection du consommateur
155, rue Carlton, bureau 1203, Winnipeg (Manitoba) R3C 3H8
Tél. : 201 945-0300
Télééc. : 204 945-4009

Date: January 21, 2019

Date : 21 janvier 2019

To: All Clients of the Manitoba Land Titles System

Destinataire : Tous les clients du système de titres fonciers du Manitoba

Re: Appointment of Katherine Jones, District Registrar of Dauphin Land Titles Office

Objet : Nomination de Katherine Jones, registraire de district, Bureau des titres fonciers de Dauphin

Pursuant to the provisions of *The Real Property Act* and *The Personal Property Security Act*, I am pleased to announce the appointment of Katherine Jones as District Registrar of Dauphin Land Titles Office effective January 21, 2019.

Conformément aux dispositions de la Loi sur les biens réels et de la Loi sur les sûretés relatives aux biens personnels, j'ai le plaisir d'annoncer la nomination de Katherine Jones au poste de registraire de district du Bureau des titres fonciers de Dauphin à compter du 21 janvier 2019.

The appointment of Tyler Watt as District Registrar for Dauphin Land Titles Office is revoked effective January 21, 2019. Tyler Watt is currently and will continue to be the District Registrar of Brandon Land Titles Office.

La nomination de Tyler Watt au poste de registraire de district du Bureau des titres fonciers de Dauphin est révoquée à compter du 21 janvier 2019. Tyler Watt est actuellement le registraire de district du Bureau des titres fonciers de Brandon et conserve ce poste.

Le registraire général,

Barry C. Effler
Le registraire général,